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Sitzungs-Nr.: Bellers/003/09-14 

Sitzungs-Tag: 19.10.2011 

Sitzungs-Ort: Bellersen, Meinolfusstraße, Werkhaus 

  
Beginn der Sitzung: 19:05 Uhr 

Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 

CDU: 
Feldmann, Bernd  

Hanisch, Ewald  

Hasenbein, Helmut  

Markus, Norbert  

Markus, Tobias  

SPD: 
Löffelbein, Klaus  

UWG/CWG: 
Langsch, Klemens  

Liste Zukunft: 
Nolte, Frank  

 
 Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  
 

1. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel 
 

 

 

 

2. 
 

Vergabe der Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüs-
se 
 

 

 

 

3. 
 

Stand Neubau Feuerwehrgerätehaus 
 

 

 

 

4. 
 

Bellersen 2025 
 

 

 

 

5. 
 

Landeswettbewerb 2012 
 

 

 

 

6. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

1 von 3 



 
 

7. 
 

Anfragen 
 

 

 

 
Norbert Markus eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristge-
recht geladen wurde.  
Der Vorsitzende teilt mit, dass die Tagesordnung um den Punkt  „Landes-
wettbewerb 2012“ nach Punkt 4 erweitert werden soll. Die Erweiterung der 
Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. Anwesend sind die sich aus der 
Anwesenheitsliste ergebenden Mitglieder bzw. Stellvertreter des Bezirksaus-
schusses. 
 

Öffentliche Sitzung 

1. Vergabe der Vereinsfördermittel 
 

  

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass 1.026,53 Euro zur Verfügung stehen und ver-
liest die drei vorliegenden Anträge von KFD, HVV (Heimat- und Verkehrsver-
ein) und MGV Concordia.  
 
Auf Vorschlag von Norbert Markus beschließt der Ausschuss sodann ein-
stimmig: 
 
650,00 € an den HVV  
176,53 € an den MGV Concordia sowie  
200,00 € an die KFD  
 
zu vergeben. 
 

2. Vergabe der Mittel zur Verfügung der Bezirksausschüs-
se 
 

  

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass 752,29 Euro bereit stehen.  
Helmut Hasenbein berichtet, dass im Zuge des Neubaus des Feuerwehrgerä-
tehauses die Dorfeingangstafel versetzt werden muss und für die Befesti-
gung der Tafel auf dem neuen Fundament noch ca. 200,00 € benötigt wür-
den. Weiterhin liegt noch eine Rechnung über ca. 120,00 € für Pflasterkos-
ten vor, die im Zusammenhang mit der Beleuchtung der Skulptur vor dem 
Werkhaus entstanden sind.  
 
Der Ausschuss beschließt nach kurzer Aussprache einstimmig, die BA-Mittel 
zunächst zur Begleichung der „Pflasterkostenrechnung“ zu verwenden und 
die restlichen Mittel auf das BzA-Konto buchen zu lassen. 
 

3. Stand Neubau Feuerwehrgerätehaus 
 

  

 

Helmut Hasenbein berichtet, dass der Kostenrahmen von 250.000,00 € ein-
gehalten werden konnte.  
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Weitere ca. 30.000,00 € seien als Eigenleistung erbracht worden. Das alte 
Gerätehaus sei inzwischen geräumt und werde derzeit von der Edelobst-
brennerei als Lagerraum für die Maischebehälter genutzt. Über die künftige 
Nutzung will der Bezirksausschuss in seiner nächsten Sitzung beraten und 
beschließen. 
 

4. Bellersen 2025 
 

  

 

Norbert Markus berichtet unter Verwendung einer Powerpoint-Präsentation 
über die demographische Entwicklung im Kreis, der Stadt Brakel und des 
Ortsteils Bellersen.  
 
Von 2000 bis 2010 sei die Bevölkerung in Brakel von 18.054 um 5,9 % auf 
16.993 zurückgegangen, in Bellersen um 3,5 % von 717 auf 692.  
Leerstände seien bisher kaum vorhanden, müssen für die Zukunft aber ver-
stärkt erwartet werden, da die Zahl der Ein-Personen-Haushalte steige.  
 
Nach längerer Aussprache zu diesem TOP ist sich der Bezirksausschuss einig, 
die Problematik aufzuarbeiten und in einem Workshop, der von der Stadt 
Brakel angeboten werde, in 2012 aufzuarbeiten. 
 

5. Landeswettbewerb 2012 
 

  

 

Der Vorsitzende berichtet, dass am 12.11.2011 eine Auftaktveranstaltung 
zum Landeswettbewerb in Ense-Bremen stattfinde, an der er teilnehmen 
werde und bittet interessierte Mitglieder, sich für eine Teilnahme bei ihm zu 
melden. Horst Krus sagt seine Unterstützung für vorbereitende Arbeiten zu.  
 

6. Bekanntgaben 
 

  

 

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass eine neue Carportanlage auf dem Betrieb 
Hensel genehmigt worden sei.  
Er informiert den Auschuss über eine Beschwerde von Herrn Kersjes hin-
sichtlich des unaufgeräumten Zustandes eines Garagenvorplatzes in seiner 
unmittelbaren Nachbarschaft. Da es sich hierbei um eine Frage des Ord-
nungsrechts handelt, lehnt es der Ausschuss ab, selbst tätig zu werden. 
 

7. Anfragen 
 

  

 

Anfragen liegen nicht vor. 
 
 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 
nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung. 
 
 
 gez. Norbert Markus    gez. Ewald Hanisch 
  (Vorsitzender)               (Schriftführer) 
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